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虚拟货币交费群 有懂的朋友吗？

大家好，今天来为大家分享虚拟货币交费群的一些知识点，和这几天老是有人在群
里推销一种虚拟币，真的假的，有懂的朋友吗？的问题解析，大家要是都明白，那
么可以忽略，如果不太清楚的话可以看看本篇文章，相信很大概率可以解决您的问
题，接下来我们就一起来看看吧！
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虚拟数字货币“亚欧币”一年骗4.7万人40亿，为何这么多人会上当？

关于亚欧币传销大佬的一些江湖轶事

“亚欧币”是一个很有意思的传销案，从第一把交椅刘琅，到第二把交易夏建荣，
再到后面的跟班，还有刘琅的司机，每个人都充满了故事和传奇，如果了解这些人
的情况，会发现很多有趣的事情，而我正好因为工作的原因，接触到了这几个人。

首先说刘琅，根据海口警方的材料，刘琅本人是文化人，是某知名女作家的老公，
早年出了几本很不错的书。我在读大学的时候，还读过一本他的书。相信很多刚上
大学的同学都读过他的书，这本书的名字叫做《大学的精神》，“大学者，非谓有
大楼之谓也，有大师之谓也”，这句著名的话，就是从这本书里看到的。

我在派出所里见到刘琅的时候，刚开始聊的时候，就是聊的这本书。可以看得出来
，刘琅的文化修养很高。我们从《大学的精神》聊到《才女书》，又聊到《这么早
就回忆了——六十年代精神》。这三本书，刘琅都曾经参与了编写。当聊到《这么
早就回忆了》这本书的时候，我给他说，人民大学有一位教授在前两年写了一本书
叫做《重返80年代》，跟《这么早就回忆了》有一些同样的秒处，刘琅很快地就说
，他知道这本书，是程光炜教授写的。说真的，如果不是很有文化修养的人，是不
知道这样一本小众的书。

几年前，刘琅弃文从商，成立了一个很有影响力的民间社团，叫做全国专业人才考
评专家委员会，在这个委员会下设立了中国专业人才管理中心。不过去年7月份的
时候，该社团被列入第九批“离岸社团”、“山寨社团”的行列中。在百度上搜索
“刘琅主任”四个字，可以看到刘琅以专家委员会主任的名义出席各种国内外高端
会议。

在此要说的是，刘琅主任从文、从商的经验，与后来他主导亚欧币的事情，是没有

                                    1 / 3



智行理财网
虚拟货币交费群 有懂的朋友吗？

关系的。只是觉得一个在文化圈里颇有影响力的名士，后来涉嫌组织传销，确实令
人唏嘘。

在看守所里，我给刘琅主任背诵了一段《大学的精神》里的一段话，他也颇有感慨
地说了一句“今天这样，隔着铁窗，是不是有点恍如隔世的感觉”。我说，确实挺
意外的。

再说，第二把交椅夏建荣。应该是个传销的老油条，早年曾参与过九州币，虽然不
能说是九州币的主导者，但也是九州币的一个小头目。在亚欧币的圈子里有这样的
一个传言，但是被刘琅否认。在16年5月份时，夏建荣还不是第二把交易，只是亚
欧币的一个小罗罗。但当时刘琅和其他几个负责人关系闹僵，发现夏建荣比较老实
可靠，就把夏建荣找过来，扶正成为了第二把交易。但是，这个被刘琅否认，刘琅
说，是夏建荣主动来找他的。

夏建荣大概有60岁左右。之前曾做过好几个传销项目，应该赚了不少钱。传销就
是这样，当盘子还在的时候，大家称兄道弟一起赚钱，但是当盘子被端了的时候，
就互相推诿，互不承认。夏建荣就一直将脏水往刘琅身上泼，认为刘琅是最后组织
者，自己表现得憨厚老实，一脸无辜。而刘琅则说，他跟亚欧币没有关系，他只是
在做他的瑞宝公司，是夏建荣找他来讲瑞宝公司，并被夏建荣所用的。

夏建荣的一句话，让我印象深刻。他说，虽然自己已经被抓了，但是在做传销的这
几年积累了不少的人脉，做完牢出来之后，又是一条好汉，随便搞点事情，把人都
聚拢起来，就能赚到钱。

还一个有意思的是，在夏建荣被抓之前，他还打着跨亚欧公司的名义，在全国各地
去招商引资。用他的话说，时间安排的太紧了，在一个城市里所待时间，不超过两
天，就要赶往下一个地方。事实上，确实有一些地方，已经被他忽悠了。根据公开
的资料，跨亚欧公司曾与安徽省郎溪县签署了“共建虚拟数字货币”的协议，是一
个“郎溪·跨亚欧东方农耕文化数字生态旅游特色小镇项目”。项目的总指挥是孙无
极（又名孙习重），是海南跨亚欧公司的顾问，目前已被海口市公安局网上追逃。

关于夏建荣还有很多有意思的事情，在这里就不一一说了。简单提两笔，就是他曾
经去联合国开过会，还在联合国拥有一件办公室。这个几乎是可以肯定的，不过，
他们应该也是被骗了的，据说为了弄这个办公室，他花了一千多万给另外一个山寨
组织。

由于篇幅问题，其他几个人物，就不多讲了。总之，这个草台班子搭建起来的传销
团伙，轻轻松松地就在圈了几十个亿。模式很简单，套路也很简单，你去网上搜一
下，很多网站都有卖传销密集，搭建传销网站的人。只能说，老百姓的钱，也确实
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挺好骗的。

同城红包群靠谱吗

不靠谱。

赚钱还是需要通过正规途径，正规公司进行工作赚钱。通过有礼红包进行赚钱，谨
防被骗。不劳而获的赚钱方式是不可取的，不要投机取巧，一旦被骗将无力挽回。

这几天老是有人在群里推销一种虚拟币，真的假的，有懂的朋友吗？

以比特币为主的虚拟货币都是去中心化的，不会有人推销，因为它不属于任何国家
或者公司，所以没人推销的。有人推销的都是有发行方的，别人想割韭菜还不是一
句话的事，所以有人推销的任何虚拟币都不要买，想买就正规交易所买比特币好了
。

好了，本文到此结束，如果可以帮助到大家，还望关注本站哦！
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